



Número 1126

<http://www.ppciudadreal.es/>

10 de febrero de 2016

Guadalajara



La presidenta del PP de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal, subraya el engaño del bipartito PSOE-Podemos a los ciudadanos al comprometerse por escrito a reducir la educación concertada

Se reúne con la Comisión de Empleo, Economía y Presupuestos del PP regional

Cospedal ha lamentado que las cuentas regionales lleguen con cuatro meses de retraso y que veamos en ellas “engaños y mentiras”. Ha denunciado cómo el bipartito trata de poner “cortapisas a la libertad de los padres a elegir el tipo de educación que quieren para sus hijos”, eliminando el distrito único y diciendo a los padres que tienen que llevar a sus hijos al colegio que diga la JCCM y haciendo que una educación pública como es la concertada se quiere ir reduciendo y eliminando progresivamente. Así, ha leído textualmente lo que figura en el propio acuerdo firmado entre el Gobierno regional, PSOE y Podemos: *“El gasto presupuestado para 2016 destinado a los conciertos educativos de educación primaria y secundaria se congela en relación al presupuestado en 2015, de manera que no se realizarán nuevos conciertos. Se adquiere el compromiso de reducir progresivamente la financiación pública de la educación concertada y de garantizar la disponibilidad de plazas en la educación pública”*. Es decir, con el objetivo de que vaya desapareciendo la educación concertada y que se sustituya por educación exclusivamente pública. Ha asegurado que García-Page está dispuesto a firmar cualquier cosa para que le aprueben los presupuestos, ya que no ha ganado las elecciones en la región, “pero cuando eso supone presentar una Proposición No de Ley para que el Gobierno elimine el Concordato con la Santa Sede es hacer el ridículo”.



Cospedal en su intervención



Cospedal con Rodríguez y Cañizares

Por otro lado también ha manifestado que “se está ralentizando el crecimiento económico en la región” y ha recordado que, con el PP, estábamos por encima de la media nacional. “Se está ralentizando por las políticas de PSOE-Podemos que asustan a las familias y a las empresas”. Ha denunciado que “está habiendo una fuga de empresas en Castilla-La Mancha” y ha manifestado que en el último semestre del año 2015 se fueron 38 empresas de la región a comunidades vecinas porque pagan menos impuestos y, de este modo, es más fácil crear empleo. Ha pedido a Page que no ponga cortapisas a las políticas de crecimiento económico y de creación de empleo, que ya se estaban generando en la región.



Nombramientos de los senadores del Partido Popular de Castilla-La Mancha en las Comisiones del Senado

Antonio Serrano:

Suplente en la Diputación Permanente
Vicepresidente 1º en la Comisión de Interior.

ALBACETE

Aroca Sáez, Vicente

Portavoz de Comercio en la Comisión de Economía y Competitividad.

Marcial Marín

(Secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades).

Rosario Rodríguez

Portavoz de Seguridad Social en la Comisión de Empleo y Seguridad Social.

CIUDAD REAL

Carlos Cotillas

Suplente en la Diputación Permanente.
Portavoz de Agricultura en la Comisión de Agricultura Pesca y Alimentación.

Cristina Molina

Portavoz Adjunto en la Comisión de Fomento.

Miguel Ángel Valverde

Secretario 1º de la Comisión de Economía y Competitividad.

CUENCA

Carlos Alberto Algaba

Secretario 3º de la Comisión General de Comunidades Autónomas.

Pedro Jareño

Secretario 1º de la Comisión de Medio Ambiente y Cambio Climático.

Montserrat Martínez

Vicepresidenta 1ª de la Comisión de Suplicatorios.

Secretaria 1ª de la Comisión Constitucional.

GUADALAJARA

Ana González
Presidenta de la Comisión Igualdad.
Vicepresidenta 1^a de la Comisión de Educación y Deporte.

Juan Antonio de las Heras
Miembro del Consejo de Dirección del Grupo Parlamentario Popular.
Portavoz en la Comisión Presupuestos.

Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco
Portavoz en la Comisión de Entidades Locales.

TOLEDO

Tomás Burgos
Portavoz Adjunto del Grupo Popular del Senado.
Titular en la Diputación Permanente.
Miembro del Consejo de Dirección del Grupo Parlamentario Popular.
Coordinador de Comisiones del G.P. Popular.

Jesús Labrador
Vicepresidente 1º de la Comisión Constitucional.

Carmen Riobobos
Miembro del Consejo de Dirección del Grupo Parlamentario Popular.
Suplente en la Diputación Permanente.
Portavoz de Consumo en la Comisión Sanidad y Servicios Sociales.



Mariano Rajoy y M^a Dolores Cospedal con los Senadores de Castilla la Mancha



La vicepresidenta cuarta de la Mesa del Congreso, Rosa Romero, preside la constitución de las comisiones de Igualdad y de Industria, Energía y Turismo

Romero también será vocal en la Comisión de Empleo y en la Comisión de Seguimiento y Evaluación de los Acuerdos del Pacto de Toledo, además de miembro de la Comisión de Reglamento. La diputada Carmen Quintanilla ha sido elegida vicepresidenta primera de la Comisión de Igualdad, comisión de la que fue presidenta durante la pasada legislatura. Además, será portavoz adjunta de la Comisión de Agricultura, vocal de la Comisión de Discapacidad, vocal en la Comisión de Cooperación y estará adscrita a la Comisión de Exteriores. Por su parte, el diputado José Alberto Martín-Toledano será portavoz del Grupo Popular en la Comisión de Interior y también será miembro de la Comisión de Reglamento, de la Comisión Constitucional y de la Comisión de Hacienda y Administraciones Públicas.



Rosa Romero



Carmen Quintanilla



José Alberto Martín-Toledano



El alcalde, Angel García Valcárcel, denuncia los “graves perjuicios” que está generando el plan de empleo de Page, “un plan en el que la Junta de Comunidades solo ha puesto el nombre”

García Valcárcel ha explicado que gran parte del dinero del plan de empleo que Page está vendiendo como propio procede de fondos europeos, otra importante cantidad viene de la Diputación Provincial y una tercera parte es sufragada por los ayuntamientos. Como la Diputación tiene que poner el dinero para costear el plan de empleo de la Junta, ya no pone en marcha -por primera vez en 20 años- los planes de empleo propios, planes que no costaban nada a los ayuntamientos y que les permitían llegar a los más necesitados. “Hay municipios de la provincia que se quedan fuera de dicho plan porque no pueden pagar la parte que el Gobierno de Page les exige”, además, asegura que los requisitos para las contrataciones dejan fuera a personas que realmente lo necesitan. Ha puesto como ejemplo a su propio municipio, Montiel, donde se aprovechaban los planes de empleo de la Diputación para contratar hasta 40 personas para realizar trabajos durante todo el año. Ahora, solo podrán contratar a 14 personas hasta el mes de octubre. Además, ha indicado que hay familias que perciben una aportación de unos 400 euros y que tienen varios hijos a su cargo que no podrán acceder al plan de empleo mientras hay otras sin cargas familiares que sí podrán beneficiarse.



Angel García Valcárcel